

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	10.05.2012

**Ampel vor dem Gebäude des ehemaligen Rautenstrauch-Joest-Museums;
hier: mündliche Anfrage von Herr Hupke aus der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt
vom 02.02.2012, TOP 8**

"Ist die Ampel vor dem Gebäude des ehemaligen Rautenstrauch-Joest-Museums noch nötig?"

Antwort der Verwaltung:

Die genannte Ampel vor dem ehemaligen Rautenstrauch-Joest-Museum ermöglicht das sichere Erreichen bzw. das sichere Verlassen der Bahnhaltestelle "Ubierring" der Linie 15. Ohne die Signalisierung müssten die Fußgänger die Fahrbahn mit einer Breite von sieben Metern ungeschützt queren. Dies ist im Hinblick auf die Verkehrssicherheit nicht zu vertreten.

Im Zuge der Maßnahme "Südliche Ringe Süd" wird der signalisierte Fußgängerüberweg in Höhe der Haltestelle Ubierring/Museum über die Fahrbahnen entfallen. Hier wird die Straße auf eine Fahrspur eingeeengt.